

常盤の松

富岡市立富岡中学校

TEL 0274-62-1741

Email tomi-jhs@tomioke.ed.jp

文責 校長 土屋 勇



充実した夏休みを！

今年の夏休みは、8月1日（土）から8月23日（日）までの23日間です。例年より2週間程短い夏休みとなりました。これも新型コロナウイルスの影響ですが、我々職員も含めて、夏休み中も生徒や保護者の皆様にも「感染しない・させない」を意識して過ごしてほしいと思います。学校に登校しなくても各ご家庭で**毎日の検温、手洗い、うがい**の励行をお願いします。万が一、感染が疑われる状況になった

場合には、学校への連絡もお願いします。今後も毎日感染症関連の報道はあると思いますので、日々の感染状況をご家庭で確認していただきながら、感染防止を図っていただきたいと思います。

1学期の終業式では、「夏休みを自分のものにする」ということについて話しました。つまり、先のことを少し意識して、計画を立てることが大切であるということです。3週間程の長期休業なので、何も考えずに過ごせばあっという間に過ぎ去ってしまいます。3週間しかありませんが、3週間もあります。皆に平等に与えられた3週間をどう過ごすかは生徒一人一人にかかっています。大切なのは、日単位でも週単位でもいいから何をやるかについて計画を立てることです。計画を立ててそれを実行すれば達成感が得られます。少しでも計画以上のことができれば、それに加えて充実感や満足感も得られます。このとき初めて「自分のものになった」という実感が湧くと思います。間違いなく、このことは2学期以降の学校生活に好影響を与え、更なる充実感へとつながっていきます。

また、2学期が始まって早々に定期テストがあります。このための学習も計画に入れながら、多くのことに挑戦してほしいと思います。尚、8月11日（火）～14日（金）の4日間は閉庁期間となり、学校は終日職員が不在となります。緊急事態が生じた場合は、別紙「夏休みの生活について」に記載されている番号に電話してください。本校管理職に直通となります。



全力で戦っています！

～中体連交流試合～

7月23日（木）から富岡甘楽中体連交流試合を行っています。競技部ごとに協議を重ね、感染症及び熱中症を予防しながら、生徒にとって、特に3年生にとって最善の競技方法を考えて試合を迎えました。

これに先立って、20日（月）には体育館で生徒会主催による部活動壮行会を行いました。3年生にとっては久々のユニホームだったと思います。1、2年生と職員からの拍手の中、選手たちは各部ごとに入場し、間隔を空けながら整列しました。その後、部ごとに3年生がステージ上で試合日程や意気込みを述べました。ここで生徒会が配慮したことは、運動部だけではなく、文化部も登場させたことです。中止になったのは中体連大会だけではなく、吹奏楽の各種コンクールや美術展も中止となりました。従いまして、3年生が所属するすべての部活動の壮行会として、吹奏楽部の演奏会や美術部の校内



展示会の予定も発表しました。

その後、2年生からの温かいメッセージが伝えられ、それに応えて3年生代表から1、2年生に向けて、感謝の気持ちと共に、今まで取り組んできた部活動の集大成としての試合に全力で戦い、よい思い出にすることを誓いました。これはとても感動的でした。

交流試合は8月2日まで行われ、本校吹奏楽部の演奏会は8月5日に、美術部の校内展示会は2学期早々に行われます。



二者面談・三者面談を行います！

7月下旬に3学年では三者面談を行いました。本来ならば4月の授業参観の折に学級懇談会で進路や修学旅行等についての説明を行う予定でしたが、できませんでした。できれば1学期中に全保護者と生徒を交えて個別に確認し合いたいとの3学年からの要望があり、この時期に実施しました。お忙しい中、お時間をつくっていただき、ありがとうございました。

進路に関しては、例年夏季休業中に行われていた公立高校のオープンスクールが中止となり、9月以降に実施することになりました。私立高校は8月から実施しますが、感染防止の観点から無理せず、9月以降にも複数回実施する高校がほとんどですので、慌てずに計画を立ててほしいと思います。

3年生の修学旅行については、11月1日、2日に金沢方面に1泊2日の日程でバスで行くことになりました。異例の対応ですが、これも感染状況によっては中止もあり得ます。様々な場面で新型コロナウイルス感染症の影響が出ていますが、感染防止対策を徹底しながら実施したいと思います。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

1、2学年は、8月3日（月）から6日（木）の間で、保護者と担任による二者面談を行います。これは希望者のみですが、多くの保護者の方々に来校いただきます。これが保護者と担任との初対面となりますので、お子さんの家庭での様子や学校での様子、その他の心配なこと等について話題にしたいと思います。短い時間ですが、有意義な時間にしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

新任職員を紹介

7月21日（火）から新任職員が2名着任いたしました。一人は教員補助員で、4月から任用になっていた職員が体調不良で退職され、その代わりに任用になった小林あかねさんです。主に希望学級で生徒の支援をしていただきます。



もう一人は、新型コロナウイルス感染症に伴う臨時休業による学習の遅れなど、生徒の学びをサポートするための学習指導員として任用されました白石美和子さんです。主に3年生の授業の中に入り、生徒のサポートをしていただきます。 よろしく申し上げます。

＊ ＊ お知らせ ＊ ＊

8月22日（土）、23日（日）にはPTA親子ふれあい清掃があります。全学年1組が22日（土）、2組が23日（日）です。両日共に暑くなる前の朝7時から始めて1時間くらいで終わります。朝のひとときを親子で奉仕作業に参加していただくと有り難いです。水分は各自で持参してください。

よろしくお願いいたします。